



Séjour à Rome

publié le 04/02/2019

Après avoir traversé la plaine du Po enneigée, nous voici arrivés à Rome. Après un bon repas-pasta, escalope, frites, tiramisu- les traits tirés par une nuit dans le bus se détendent. Demain les premières visites commencent.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.